

HACIENDA

Fintechs deben democratizar servicios financieros

POR KARLA PONCE

karla.ponce@gimm.com.mx

Las fintechs que operan en el país deben ayudar a democratizar los servicios financieros acortando las brechas de género, económicas y sociales para poder tener una inclusión financiera cada vez más justa, demandó el secretario de Hacienda, Edgar Amador.

“Es crucial que los productos financieros digitales contribuyan a la igualdad, en especial para aquellos sectores que han sido históricamente marginados. Al ampliar el acceso a productos financieros digitales, se facilita el empoderamiento de la población mediante

herramientas y recursos para ahorrar, invertir y acceder a créditos, abriendo nuevas posibilidades para incrementar el bienestar de las familias mexicanas”.

Al clausurar la Segunda Semana Fintech, dijo que el gobierno debe asegurarse de que las soluciones digitales lleguen a todas las regiones y sectores sociales a través del robustecimiento de la infraestructura física y digital.

“Este reforzamiento no sólo implica construir estructuras en su aspecto material, sino también constituir los mecanismos más adecuados para que exista una interacción responsable y sostenible entre las fintech y sus usuarios”.

En este sentido, recordó que actualmente México cuenta con una infraestructura sólida de pagos digitales, como el SPEI Sistema de Pagos Electrónicos Interbancarios) y CoDi (Código Digital).

Sin embargo, reconoció que aún se puede lograr una mayor integración a estos sistemas de pago dado que el año pasado 73% de las compras mayores a 500 pesos se realizaron en efectivo.

“Tenemos una gran oportunidad, una obligación de mejorar la infraestructura, el uso y la cultura del pago digital. Esta cifra nos indica que debemos de fortalecer todos los esfuerzos para hacer accesibles las operaciones digitales en nuestro país”.

INCLUSIÓN

El Plan México, el cual define la estrategia de fortalecimiento de la economía nacional y de bienestar que se pondrá en marcha durante la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum, ubica a la innovación como uno de sus pilares

“El gobierno de México tiene como una prioridad aprovechar la innovación tecnológica en los mercados financieros para ampliar su cobertura y facilitar el acceso a su población”, explicó el encargado de la política financiera del país.

Destacó que esto contribuirá a incrementar la inversión en el país, el cual aseguró cuenta con



Foto: Eduardo Jiménez

condiciones favorables para que las empresas sigan invirtiendo.

Indicó que el anuncio de la administración de Estados Unidos, en el que México logró un trato preferencial, dado que no se determinaron aranceles adicionales,



Es crucial que los productos financieros digitales contribuyan a la igualdad, en especial para aquellos que han sido marginados.”

EDGAR AMADOR
SECRETARIO DE HACIENDA

significa para mejores condiciones para la economía.

“Esto es resultado de la buena relación que ha construido nuestra Presidenta con el gobierno de EU, relación basada en la colaboración y en la coordinación, pero sobre todo en el respeto. Estos resultados nos invitan a seguir invirtiendo en México, a continuar creando empleos bien remunerados y a reforzar las acciones para cortar las brechas de pobreza”.